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１、国際交流事業を成功させ

ることにより瀬戸市の繁栄

を願うために 

 

【質問趣旨】 

今回の新型コロナウイルス

感染症の影響で、海外の方々

との交流が困難となり、多く

の市民にとって国際交流を経

験する機会が減少した。瀬戸

市での国際交流の取組が後退

しているのではと受け止めて

いる市民も多いと思う。この

ような中でも、瀬戸市の未来

を担う子どもや若者が国際交

流の経験を通じて異なる文化

や習慣、価値観を理解し、グ

ローバル社会を生き抜く力を

身に付けることの重要性は一

層高まっている。 

また、若者だけでなく、誰

もが国際交流を積極的に行う

ことで、新しい気付きや価値

観が生まれ、豊かな人生につ

ながるものと考えます。 

国際交流を停滞させず市民

に交流の機会を提供すること

は、市の重要な責務の一つと

（１）瀬戸市の国際交流事業

の意義について 

 

 

 

 

（２）国際交流事業の一つで

あった「愛知万博誘

致」について 

 

 

 

（３）「愛知万博２０周年記

念事業」について 

 

 

 

① 国際交流事業の意義をどの様に考えるのか見解を伺う。 

 

② 現在、瀬戸市においてどの様な国際交流事業を展開し、その成果について伺う。 

 

③ 今後の国際交流事業のあるべき姿をどの様に捉えているのか見解を伺う。 

 

① 万博誘致当初は主会場を瀬戸市にすることを考えていた。開催に向けたインフ 

ラ整備、経済効果をどの様に想定していたのか見解を伺う。 

 

② 長久手市が主会場になった為、この誘致については良い成果を得られたとは言

い難いが、何がうまくいかなかった原因と捉えているのか見解を伺う。 

 

① 愛知県は「愛知万博２０周年記念事業」に向け、「愛知万博２０周年記念事業実

行委員会」を設置して準備している。愛知県の基本計画を見ると「瀬戸市の海

上の森で、関連イベントを開催」と小さな枠の中に記入されているが、瀬戸市

は「愛知万博２０周年」をどのように捉え、どのように取り組んでいくのか見

解を伺う。 

 

② 愛知県と瀬戸市と連携した「愛知万博２０周年記念事業」の開催内容はどのよ

うなものか、具体的に、会期、テーマ、コンセプト、会場、予想来場者数等に

ついて見解を伺う。 
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が生まれ、豊かな人生につな

がるものと考える。 

国際交流を停滞させず市民

に交流の機会を提供すること

は、瀬戸市発展のための重要

な責務と考える。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）「国際芸術祭あいち 

２０２５」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（５）今後の姉妹・友好都市

との連携・交流につい

て 

 

③ 「愛知万博２０周年記念事業」の会期は２０２５年３月２５日から９月２５日

の１８５日間であり令和６年度から開始される。瀬戸市も愛知県の会期と同じ

にした場合、あと約１年しかないが、現時点での瀬戸市の進捗状況を伺う。 

 

① ２０２５年に開催される「国際芸術祭あいち２０２５」が、愛知芸術文化セン

ター、愛知県陶磁美術館、瀬戸市のまちなかで開催されることになったが、瀬

戸市が選ばれた理由は何であると捉えているか見解を伺う。 

 

② 「国際芸術祭あいち２０２５」の開催内容はどのようなものか、具体的に会期、

テーマ、コンセプト、作家、予想来場者数等について見解を伺う。 

 

③ 「国際芸術祭あいち２０２５」は愛知県の事業であるが、瀬戸市としてどのよ

うに関わり、どのような体制で臨むのか見解を伺う。 

 

④ 「国際芸術祭あいち２０２５」開催において瀬戸市の経費負担はあるのか伺う。 

 

⑤ 開催することにより瀬戸市の文化・芸術・観光等へのメリットや経済効果をど

のように捉え、どのように未来につなげていくのか見解を伺う。 

 

①  中華人民共和国の景徳鎮市、フランス共和国のリモージュ市、チュニジア共和

国のナブール市、大韓民国の利川市が姉妹・友好都市としてあるが、現在の関わ

り方と、今後各都市との交流をどの様に実施していくのか見解を伺う。 
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（６）この機会を瀬戸市の起

爆剤として捉えるた

めに 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 姉妹・友好都市との交流は、本市にどの様な影響をもたらすと考えているか見

解を伺う。 

 

③ コロナ禍により姉妹・友好都市との交流が途絶えていた。前に述べた国際交流

事業を機会に連携や交流を再開すべきと考えるが見解を伺う。 

 

①  直近では「ジブリパーク」のフルオープン、２０２５年は「愛知万博２０周年

記念事業」「国際芸術祭あいち２０２５」「名鉄瀬戸線開通１２０周年」など大き

なイベントがあり、瀬戸市にとって大きな好機となる年である。これを機にこれ

まで瀬戸市を訪れたことがない人が、訪れることが想定される。瀬戸市として、

どのような受け入れ体制を整え、地域をどう盛り上げていくのか見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


